



## El presidente de la CHS se reúne con la SAT de Fortuna

**11.julio.2023-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con representantes Sociedad Agraria de Transformación (SAT) 1668 Fortuna encabezada por su presidente, Juan Carlos Benavente.

Los regantes han advertido de la precaria situación hídrica que sufre la SAT, por ello han informado al organismo de cuenca que han llegado a un acuerdo con otras comunidades de regantes para, mediante las figuras administrativas que correspondan, incrementar los recursos disponibles.

En este sentido, el presidente de la CHS ha informado que la Comisaria de Aguas estudiará la petición y analizará la viabilidad administrativa de la misma.

Entre otros asuntos tratados, desde la SAT han querido conocer cómo se encuentra la propuesta para actualizar su perímetro de riego.

En ese aspecto, la Comisaria de Aguas de la CHS ha agradecido el trabajo hecho por los regantes y está estudiando la nueva documentación aportada por la SAT necesaria para regularizar dicho perímetro.

El presidente del organismo de cuenca ha manifestado su deseo de agilizar al máximo estos temas pendientes que permitan que la SAT de Fortuna pueda organizar una mejor gestión de los recursos que disponen y, una vez regularizado el perímetro, proceder a su constitución como comunidad de regantes.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.